

相 丘 小 だ よ り

座間市立相模が丘小学校

3月号

校 長 橋本 恵美子

～1年間を振り返って～

1年間本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。今年度も残り1か月となりました。学習のまとめを行い、新しい学年に向かっての充実した1か月にしたいと考えています。



この1年間のお子さんの成長ぶりはいかがだったでしょうか。身長や体重のように目に見える成長だけでなく、1年前を思い起こすと、できるようになったことがたくさんあることに気づくことと思います。

子育ては難しいことも多くありますが、親として我が子が将来どのような大人になってほしいのかをきちんともつことが大切だと思います。そのうえに立って、いま、子どもに求めることは何なのかを考えていくことがよいのではないのでしょうか。

学校も一人ひとりの子どもにあった指導を保護者の皆さんと一緒に考え、子どもたちの成長を共に喜び、よりよい教育をいっそう進めていきたいと思えます。

新児童会役員紹介

児童集会(承認式)において、学校児童会の新しい役員が決まりました。これまで、学校のために頑張ってくれた旧児童会役員の皆さん、大変ありがとうございました。新役員に選出された児童の皆さん、これから1年間よろしくお願いします。

第49回卒業式

1. 日時 3月19日(水) 受付 8:35～9:10 卒業生入場 9:20
式終了 10:45 門 出 11:25

2. 会場 相模が丘小学校 体育館

※卒業生と5年生、保護者(各家庭2名まで)、教職員、来賓の方々の参加で実施します。

※卒業生と5年生は8:10までに登校します。

※1～4年生は、家庭学習となります。卒業式への参加はできません。家庭学習用の課題に取り組んでください。式後の門出の見送りに参列される場合は、保護者の方と一緒にお願いします。

【3月行事予定】

月	火	水	木	金	土
					1 学校施設校庭開放日 (9:00～13:00)
3 下校 1年 13:40 2～3年 14:25 4～6年 15:15 クラブ活動⑩ (最終)	4 短縮5校時 下校 1～6年 14:25 6年生を送る会	5 下校 1～6年 14:25 集金袋配付(5年) 出前授業(6年) おかつ子(1年)	6 短縮5校時 下校 1～6年 14:25 集金日(5年)	7 短縮5校時 下校 1～6年 14:25 代表委員会 6年生を送る会予備日 SC相談日	8
10 下校 1年 13:40 2～4年 14:25 5～6年 15:15 あいさつ運動 見守り強化週間(～14) 委員会活動⑩ (最終) おかつ子(2年)	11 短縮5校時 下校 1～6年 14:25 PTA新旧打合せAM 歌唱指導(1校時 5,6年、2校時6年)	12 下校 1～6年 14:25 卒業式予行 おかつ子(3～6年) ひまわり号	13 短縮5校時 下校 1～6年 14:25	14 短縮5校時 下校 1～6年 14:25 給食終了 大掃除 SC相談日	15 学校施設校庭開放日 (9:00～13:00)
17 短縮4校時 下校 1～6年 12:10	18 短縮4校時 下校 1～6年 12:10 卒業式前日準備	19 第49回卒業式 1～4年家庭学習 下校 5,6年 11:40～	20 春分の日	21 短縮4校時 下校 1～5年 12:10 SC相談日	22
24 短縮4校時 下校 1～5年 12:10	25 短縮4校時 下校 1～5年 12:10 修了式・離任式	※10日の委員会活動は、新児童会役員の4年生も参加します。ご了承ください。 ※春休みは、3月26日(水)から4月4日(金)までです。			

お知らせ・お願い

○転出予定について

今後転出する予定がありましたら、早めに担任までご連絡ください。宜しくお願いします。

○離任式について

今年度離任する職員の離任式については、3月25日(火)の修了式後に行います。児童・PTA本部役員・教職員で行います。離任者につきましては、3月21日(金)にお手紙を配付いたします。

○赤い羽根募金にご協力くださり、ありがとうございました。3264円集まりました。集まったお金は、市内や県内の民間福祉施設・福祉団体の支援、地域福祉の推進、災害救援ボランティアセンターの運営に役立たせていただきます。

※裏面もご覧ください。

第2回 学校保健委員会が開催されました

令和6年度は、「早ね早おき朝ご飯 起きてにっこり元気な子」というテーマで、保健委員会の児童から、「すいみん」についての発表が行われました。

昨年度のテーマを引き継ぐことで、昨年度との比較や、より詳しい情報を取り入れたキャンペーンに取り組むことができたようです。

11月には、4日間にわたって「すいみんを知ろうキャンペーン」という3択クイズが放送されました。子どもは9～11時間すいみん時間が必要にもかかわらず、昔よりすいみん時間が減っていることなどが出題され、全校の児童が「すいみん」について学ぶきっかけになりました。

昨年度に比べ、相模が丘小学校のほとんどの学年で、「寝る時間が長くなった。」、「起きる時間が早くなった。」というアンケート結果が出ました。キャンペーンの効果があつたのではないのでしょうか。

発表会当日は、児童同士で、毎日外で元気に運動すること、寝る前はスマホを使わないようにすること、寝る部屋を暗くすることなど、きもちよく寝るための工夫を伝え合うことができました。

すいみん不足になると、心が苦しくなったり、頭がボーッとしたりしてしまうなど、心と体に悪い影響が出るので、しっかりしたすいみんサイクルをとっていきたいという意見もありました。

冬は体内時計のリズムが崩れ、生活習慣も乱れがちですが、ぜひこの機会に、ご家庭でもすいみんの大切さについて話し合い、心身ともに元気に新年度が迎えらるとよいです。